

► SANTIAGO ABSTRACCIONES VIAJARÁ AL FESTIVAL DE BAYONNE

## Ramón Griffero estrena montaje bilingüe

Entre hoy y el miércoles 9, Ramón Griffero, director de la Escuela de Teatro Arcis, presentará el montaje bilingüe Santiago Abstracciones, que incorpora fragmentos de las obras Brunch y Río Abajo.

Junto a Charlotte Mainq, Manuelle Ripert y Hervé Estebeiteguy, los tres actores franceses de la compañía Théâtre des Chimères, y a los alumnos del Arcis Pamela Guzmán, Pablo Sommaruga, Pablo Muza y Viviana Souza, Griffero viajará posteriormente a Francia, para presentarse en el festival de Bayonne, los días 15 y 16 de octubre.

La participación del montaje de Griffero en Bayonne se inscribe en el marco de la cooperación franco-chilena que se generó en la última versión del Teatro a Mil,



al que asistió Jean Marie Broucart, director artístico del Festival de Bayonne.

Este año, el encuentro estará dedicado a Chile y a la figura del fallecido director y actor Andrés Pérez.

63+169

S-X-2002 P.52

a Teatral

## Ramón Griffero estrena montaje bilingüe [artículo]

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ramón Griffero estrena montaje bilingüe [artículo]. fot.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)